
Exma. Comissão Parlamentar de Trabalho e Segurança Social.  

Exmos. senhores deputados. 

 

Foi com agrado que soube que a criação da Ordem dos Fisioterapeutas se encontrava em consulta 

pública. Tal como eu, Filipe Gaidão, milhares de cidadãos precisaram e precisam dos cuidados de 

fisioterapeutas.  

 

Como é sabido, em 2002 sofri uma lesão grave. Não só como atleta profissional, mas também 

enquanto marido e pai. Felizmente consegui superar esta grave lesão com a ajuda de muitos 

profissionais de saúde, destaco o fisioterapeuta esteve lá comigo, durante toda a recuperação. Esta 

é a realidade que eu desejo para todos - Que o fisioterapeuta esteja lá quando necessário, prestando 

um serviço de qualidade, e não outro qualquer que utilizando indevidamente este título profissional 

se aproveite da nossa vulnerabilidade. 

 

Grato pela vossa atenção. 

 

Cumprimentos, 

 

Filipe Gaidão  

Profissão/cargo 

 


